

# 面影町内会だより

発行  
面影1丁目  
町内会総務部

## 執行部より

昨年お配りした「面影1丁目町内会規約及び細則」が、いよいよ平成28年1月1日より発効します。以前にも旧規約と新規約の相違点をお話しましたが、平成28年度定例総会が混乱しないように再度確認したいと思います。主な相違点を次表にお示します。間違いの無いようお願いいたします。



	旧規約	新規約
評決権	1戸1票	1人1票
監査	書面評決できない 会計検査	書面評決できる 会計監査+業務監査

町内に住んでいる人すべてが会員です。委任状は家族全員のものがが必要です。

総会に出席しなくても書面により1号議案 賛成 2号議案 反対と評決できる。

従来、金銭出納の監査であったが、今回は会計監査はもとより会長はじめ、役員の業務遂行状態まで意見が言える。

### ① 委任状の書き方

- ・欠席家族全員の名前を記入する。
- ・誰に委任するか記入する

- 例1) 世帯主が出席する場合  
家族全員が世帯主に委任する。
- 例2) 家族全員が欠席する場合  
考えの同じ人に委任するか、班長さん又は町内会長さんに委任する。
- 例3) 書面評決の場合(総会には欠席で、特に意見のある場合に使用する。)、出席とみなされます。家族全員が同じ考えであれば、全員の名前を記入してください。

### ② 委任状に意義

委任状は、総会資料に基づいて委任するものであります。緊急動議については評決できませんので、あらかじめ役員会に諮って議題を決めていただきます。

## 面影地区子ども駅伝大会

### 面影1丁目、昨年に続き第5位!

第33回面影地区子ども駅伝大会が9月26日(土)、袋川土手周回コースで開催され、秋空の中、懸命にタスキをつないで健脚を競いました。この大会は、心身ともに健全な青少年の育成をめざす目的で毎年9月に開催され、今年は7チームが参加しました。

面影1丁目は今年も精鋭を集め優勝をめざしたが、残念ながら上位入賞はできませんでした。結果はともかく選手の皆さんは最後まであきらめることなく精一杯頑張りました。来年に期待しましょう。

保護者の声援を背に健闘した子ども達、役員の皆さんお疲れさまでした。



▲力走した選手の皆さん

【写真提供:子ども会 会長 岡村さん】

## 面影地区ソフトボール大会

### 面影1丁目、まさかの初戦敗退!

桜ヶ丘中学校グラウンドで8月16日(日)、面影地区体育会主催の面影地区ソフトボール大会が開催されました。この大会は「地区民の体力の向上と相互の親睦を深めること」を目的として毎年開催されているもので、今年も各町内会から参加した11チームが、熱戦をくり広げました。

30℃を超える猛暑の中での大会となりましたが、ホームランもあれば珍プレーもあり、グラウンドは一日中大きな歓声に包まれ、暑さにもめげず元気なプレーを披露してくれました。



優勝候補の面影1丁目は、初戦で桜谷口チームと対戦、健闘したが序盤の失点が大きく響き、惜しくも3-4で敗れました。敗れはしたが、78歳の高齢?にもかかわらずエースの加藤さんを始め、随所に素晴らしいプレーを見せてくれました。

選手の皆さん猛暑の中、お疲れさまでした。

## 面影1丁目防災訓練

### “備えあれば憂いなし”

11月1日(日)、秋晴れの中、「三角公園」で今年2回目の防災訓練が行われました。町民約45名が参加した今回の訓練は消火器と消火ホースの扱い方を学びました。

火災が起こったときに誰でも初期消火ができるようにと、消防職員から消火器の取り扱いの説明があり、参加者は操作方法を確認していました。その後、20班に設置されている消火栓を使用して放水訓練行いました。小さな体験がいざという時の為の大きな備えになります。地域の防災訓練に積極的に参加しましょう!



皆様のご協力ありがとうございました。

## みんなの力できれいな町に!

10月18日(日)、今年度2回目の町内一斉清掃が行われました。秋晴れの中、多くの町民の参加をいただき、約2時間かけて水路・公園などの、ごみ・草取りなどをしました。皆様のご協力ありがとうございました。



## ~2班 班会議~

10月30日(金)、県営住宅集会所で2班の班会議が行われました。田村班長の進行でスタート。町内会役員候補選出方法などについての説明があり、出席した13名の会員がそれぞれ活発な意見の交換をしました。

